
Herr Hombiter erläutert den Sachverhalt.  
Der Wupperradweg soll wie geplant dieses Jahr fertig gestellt und eröffnet werden. 
Für die Abtrennung der Deponiezufahrt und des Radweges wird der Deponiebetreiber 
sorgen und dementsprechend die Kosten dafür übernehmen.  


